



Team 1
MOR-GB2.351

80313 München



- I. Bezirksausschuss des 3. Stadtbezirks
Maxvorstadt
Frau Dr. Svenja Jarchow-Pongratz
BA-Geschäftsstelle Mitte
Marienplatz 8
80331 München

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

06.06.2024

Schaffung zweier Halteplätze (Kiss & Ride) am Hauptbahnhof Nord

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 06553 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 03 – Maxvorstadt
vom 09.04.2024

Sehr geehrter Herr Fleischer,
sehr geehrter Herr Popp

wir bitten, die verspätete Antwort zu entschuldigen. Zu Ihrem Antrag vom 22.03.2024 teilen wir Ihnen Folgendes mit:

Durch die derzeitige Baustellensituation rund um den Hauptbahnhof entfällt Platz für verschiedenste Nutzungen, wie z.B. Fahrradabstellanlagen, Taxistellplätze oder auch Behindertenstellplätze. Für all diese berechtigten Bedürfnisse muss auf dem ohnehin schon verkleinerten Nutzungsraum Ersatz gefunden werden, was Spielräume für jegliche zusätzliche Platzbedarfe stark einschränkt. Die Bundespolizei hat sich gegen den von Ihnen vorgeschlagenen Standort am Nordausgang des Hauptbahnhofs ausgesprochen da diese befürchtet, dass dann der Lieferverkehr für den Hauptbahnhof zu stark beeinträchtigt würde und in der Folge die An- und Ausfahrt von Einsatzfahrzeugen kaum noch möglich sei. Zudem befürchten wir, dass Fahrgäste dort nicht nur aussteigen sondern von Taxis auch neue Fahrgäste aufgenommen würden bzw. dass Abholer dort zu lange wartend stehen, so dass der Bereich zustaut.

Von der DB haben wir auf unsere Anfrage keine Antwort erhalten.

Die momentane Lage mit mehreren Baustellen im und am Hauptbahnhof bedeutet für alle Bürger*innen, Fahrgäste und Nutzer des Bahnhofsgebäudes Einschränkungen durch die stark beengten Platzverhältnisse. Für eine Ausweisung einer Kiss- and ride-Zone finden wir derzeit leider keine geeignete Fläche. Es wäre aber davon auszugehen, dass wenn eine solche Zone



in unmittelbarer Nähe der Bahnhofszugänge gefunden würde, diese häufig verparkt wäre und damit ihren Zweck nicht erfüllen könnte.

Wir können Sie daher nur auf die bereits bestehende Parkverbotszone, die als Kiss-and-ride-Platz genutzt werden kann, an der Bayerstraße zwischen der Mittererstraße und der Paul-Heyse-Straße verweisen.

Es tut uns leid, Ihnen hier keinen positiveren Bescheid geben zu können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Mobilitätsreferat
MOR-GB2.3